

## **Neues HIV & STI Testangebot in Schleswig-Holstein: diskrete Labortests von Zuhause**

Ab sofort können sich Menschen aus Schleswig-Holstein bequem von zu Hause auf sexuell übertragbare Infektionen (kurz STI) wie Chlamydien, Tripper (Gonorrhö), Syphilis (Lues) und HIV testen lassen.

S.A.M health ist ein Projekt der Deutschen Aidshilfe, das es ermöglicht, sich zuhause Proben zur Bestimmung der wichtigsten sexuell übertragbaren Infektionen abzunehmen. Diese werden in ein Labor eingeschickt. Nach wenigen Tagen erhält man die Testergebnisse diskret auf das eigene Smartphone.

„S.A.M. health ist das einzige Angebot, bei dem sich Menschen von zu Hause aus Testen lassen können und dennoch professionelle Beratung erhalten. Damit haben alle Menschen aus Schleswig-Holstein endlich die Möglichkeit, sich schnell, diskret und zuverlässig testen zu lassen,“ erklärt Ute Krackow für das Kompetenznetz SH. „Wir können so auch Menschen in ländlichen Gebieten erreichen und somit eine erreichbare und gute Versorgung für ganz Schleswig-Holstein bereitstellen.“

S.A.M health ist zwar kostenpflichtig, um die Selbstkosten zu decken, aber im Vergleich zu anderen Angeboten sehr günstig. In den Kosten sind das Testkit, die Laboruntersuchungen und die Beratung enthalten.

Nach einem vertraulichen Gespräch, das persönlich, telefonisch oder auch online mit einer/m Mitarbeiter\*in der Lübecker AIDS-Hilfe durchgeführt wird, kommt das S.A.M Testkit schon nach wenigen Tagen neutral verpackt nach Hause.

Die Lübecker AIDS-Hilfe e.V. ist die betreuende Aidshilfe für ganz Schleswig-Holstein.

Ermöglicht wird dieses Projekt durch die Unterstützung vom Ministerium für Gesundheit.

Weitere Informationen gibt es unter [www.samhealth.de](http://www.samhealth.de) oder bei der Lübecker AIDS-Hilfe e.V. unter Tel. Nr. 0451 – 72551.

Foto: Massimo Girolmetti, Hartmut Evermann